MOT DE LA MAIRESSE – NOVEMBRE 2018

Chers dionysiennes et dionysiens,

<u>VOTRE MUNICIPALITÉ VOUS INFORME</u>: Il s'agit d'une chronique que vous trouverez dans les prochaines pages, préparée par monsieur Samuel Émond notre nouveau responsable des communications et agent de développement économique et touristique. Cette chronique ayant pour but de vous donner toutes les informations sur l'actualité locale, mon mot de la mairesse portera donc dorénavant beaucoup plus sur les dossiers municipaux. Bonne lecture!

<u>Départ de Monsieur Pascal Smith</u>: Notre directeur général monsieur Smith quittera ses fonctions dans la première semaine du mois de novembre. Celui-ci s'est vu confier des responsabilités importantes au sein du nouveau gouvernement provincial. Nul doute que ses compétences, ses expériences et ses grandes qualités humaines lui permettront de relever ce nouveau défi avec succès. Il a été à la tête de notre administration municipale durant cinq années au cours desquelles, avec un grand professionnalisme et une intégrité constante, il a accompagné et guidé les élus et tout le personnel dans un processus qui a amené Saint-Denis-sur-Richelieu à un autre niveau tant localement que régionalement. Il a mis en place une structure organisationnelle efficace qui nous permettra d'aller de l'avant avec de beaux projets. Pascal, au nom des membres du conseil et de tout le personnel je te dis merci pour tout ce que tu as accompli pour Saint-Denis-sur-Richelieu et je te souhaite le plus grand des succès dans tes nouvelles fonctions. C'est avec une grande fierté que nous te verrons gravir les échelons de ta nouvelle carrière. *Merci et bonne chance Pascal!*

Je vous souhaite un bel automne à tous!

Ginette Thibault, mairesse de Saint-Denis-sur-Richelieu